

## **La Ville de Mercier a donné 72 arbres à ses citoyens**

Mercier, le 2 octobre 2018 – Afin de contribuer au verdissement de son territoire, la Ville de Mercier a distribué gratuitement 72 arbres à ses citoyens, en marge du Festival Arts et saveurs, les 15 et 16 septembre. L’initiative a connu un tel engouement que l’activité devrait être de retour en 2019.

Trois essences d’arbres avaient été distribuées dans le cadre de cette activité : des lilas japonais, des érables de l’Amur, ainsi que des amélanchiers. « Douze arbres avaient été réservés pour chacun des districts municipaux afin d’assurer une répartition équitable sur l’ensemble du territoire », a souligné la mairesse de Mercier, Lise Michaud.

L’initiative de la Ville de Mercier a été très appréciée des citoyens, car les 72 arbres disponibles ont été réservés en moins d’une semaine. « Nous sommes à l’heure du bilan et tout porte à croire que d’autres distributions d’arbres seront organisées l’année prochaine », a précisé, Lise Michaud, ajoutant que les détails concernant les prochaines distributions d’arbres seront publiés dans un prochain numéro *l’Info Mercier*.

-30-

Source : Vincent Lanctôt  
Direction des communications et des technologies de l’information  
450 691-6090, poste 235